## Deichstadtwinzer freuen sich über weitere Chardonnay-Rebstöcke



■ Neuwied. Im Jahr 2011 haben die Gesellschafter Sybille Hass-Machill und Dietmar Rieth eine Eigenbedarfsanlage in der Neuwieder Innenstadt mit einer Chardonnay-Rebfläche von 92 Stock gestartet. Damit wurde getestet, ob das Klima und die Bodenverhältnisse mit einer geeigneten Rebsorte für eine Neubelebung des Weinbaus in Neuwied geeignet sind. Ab 2013 wurden die Trauben in Kröv bei Winzer Markus Junglen gekeltert, als trockener Wein ausgebaut und abgefüllt. Die Qualität sei hervorragend. Durch die Neuanlage einer weiteren Rebanlage

in Neuwiedech im Jahr 2019 kamen 480 Chardonnay-Rebstöcke dazu. Mit der Umwidmung der Eigenbedarfsanlage in der Innenstadt steht nun eine vermarktbare "Deutschweinfläche" von mehr als 1000 Quadratmetern zur Verfügung.

Rhein-Zeitung vom 27.04.2020, Text: Dietmar Rieth, Foto: Jörg Niebergall Mit freundlicher Genehmigung der Rhein-Zeitung